

La Bolsa de Santiago sufre importante caída y el IPSA pierde los históricos 11 mil puntos

La Bolsa de Santiago no logró evitar unirse al panorama bursátil global, marcado por caídas en los principales indicadores, por lo que al cierre de las operaciones, el IPSA retrocedió por sobre un 2%, perdiendo así la histórica barrera de los 11 mil puntos, hasta los 10.974,2.

La mayoría de los principales papeles transados en la sesión arrojaron resultados negativos. Latam Airlines, con el mayor volumen de la jornada, cayó un 1,47%, mientras que Banco de Chile y SQM-B registraron salidas más fuertes, con un -4,02% y -4,20% en sus valores.

Entel continuó con su racha a la baja con un retroceso del 4,57%, consolidando una tendencia bajista luego que las operaciones de Telefónica fueran vendidas a Millicom y la francesa NJJ.

Dentro del índice selectivo, Copec logró un avance del 0,58%.



An
la t
Bla
Bla

L

fecha de la
Sale, el "pri
cial de ven
ticipación
ofrecerán
celentes op
sumidores

El 2025,
maron su
do en ca
alime
depõ
rias,
otrc
I
se
3
t